

聖書	士師記 7 : 1-23
タイトル	ギデオンと300人
教案日付	2015年 1月11日

項目	イラスト	お話し
I	a 	ギデオンが兵隊を募集すると、たくさんの方が集まりました。
	b 	でも神様は、「兵隊の数が多すぎます。戦いに勝利したとき、自分の力で勝ったつもりになって自慢するといけません。だから、人数を減らしなさい。戦うのが怖いと思っている人たちを家に帰しなさい。」と言われたのです。そうすると、1万人の人たちが残りました。
	c 	しかし神様は、まだ多いと言われました。それで、その人たちを川へ連れて行き、手で水をすくった者たちを兵士にすることにしました。口を水につけて飲む人が沢山いましたが、300人だけが残りました。
II	a 	ミデアン人の兵隊は、13万5千人。イスラエルは300人。ほんとうにこれで勝てるのでしょうか。それで神様は、その夜、ギデオンと仲間ミデアン人の陣地へ行くよう命じました。
	b 	ギデオンたちがそっと敵の陣地に入ると、あるミデアン人が仲間に話している声が聞こえました。「今、いやな夢を見たよ。大きなパンのかたまりが転がり落ちてきて、おれたちのテントをぺしゃんこにしてしまうんだ。」そこで、もう一人の兵隊が言いました。「その大きなパンは、イスラエル軍のことだ。きっと神様は、ギデオンが勝つように決めておられるのだ。」

項目	イラスト	お話し
Ⅱ c		<p>これを聞いて、ギデオンはこの戦いに絶対に勝てると思い、神様に感謝しました。</p>
Ⅲ b		<p>ギデオンは、角笛とたいまつだけで戦うという作戦を立てました。たいまつを壺の中に隠しておいて、敵の陣地に忍び込み、皆でいっせいに角笛を吹き鳴らして、壺を打ち砕きました。そして叫んだのです。「神様のため、ギデオンのために戦うぞ！」</p>
		<p>驚いたミデアンの兵隊たちは、たくさんのイスラエル軍がやってきたと思いました。彼らは悲鳴をあげて逃げだし、ある者は間違っって自分の味方同士で戦っていました。</p>
		
結論 (適用)		<p>ギデオンたちは少ない人数で敵に勝ちました。私たちも学校に行くと、クリスチャンの仲間は少ないでしょう。でも人数が少なくても、神様が共にいてくださるならば、勝利者となれます。戦いに勝ったのは、ギデオンやイスラエル人が強かったからではなく、神様が命じられたことに従ったからでした。神様に従うことができるようにお祈りをしましょう。</p>

使用方法

- 教案ガイドのイラストをプリントアウトして、裏面にお話しを記載する
- 聖書を熟読し、教案ガイドの教師ノートを参照すること